Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

26 de enero de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González Lic. Melisa Eyraz



SEMANA 26/01/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Producción Construcción Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad y Factibilidad y Avanzada Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada

24/01/24

Cerrado Gold Inc.



La compañía ha anunciado los resultados de producción para el cuarto trimestre de 2023 de la Mina Minera Don Nicolás en la provincia de Santa Cruz, Argentina. En este sentido, la producción del cuarto trimestre fue de 15.202 onzas y la producción anual fue de 51.688 onzas para 2023. Se observa un aumento continuo en la producción del proyecto Las Calandrias, aunque la producción comercial se retrasó hasta finales del primer trimestre de 2024. Se completaron los principales programas de capital, centrándose ahora en generar flujo de caja, reconstruir el balance y exploración a más largo plazo. A pesar de los desafíos, se espera que la producción aumente a partir de abril de 2024. El enfoque futuro estará en generar flujo de efectivo, reconstruir el balance y orientar esfuerzos en exploración y aumento de la vida útil de la mina. Más Información

23/01/24

Latin Metals Inc.



La empresa ha adquirido una participación en el proyecto de exploración de cobre Terraza ubicado en la provincia de Jujuy que abarca 68.000 hectáreas en el noroeste de Argentina. En este sentido, la empresa se destaca por explorar depósitos de cobre en sedimentos en este cinturón emergente e iniciará un estudio de drenaje a gran escala con más de 1.500 muestras para comprender y desbloquear el potencial de estos depósitos. Finalmente, se espera obtener resultados a medida que continúe su trabajo de exploración en la región. Más Información

22/01/24

Argentina Lithium & Energy Corp.



La firma ha informado resultados positivos de los pozos de exploración décimo y undécimo en su Proyecto Rincón Oeste en la provincia de Salta, Argentina. Los resultados de muestras de la perforación RW-DDH-010 muestran concentraciones de litio entre 245 y 366 mg/l en una sección de 295,5 metros mientras que las muestras de RW-DDH-011 oscilan entre 246 y 344 mg/l en una sección de 321 metros. Estos resultados demuestran leyes sólidas continuas y una longitud de intervalo excepcional. La empresa planea extender la perforación a mayores profundidades para definir el fondo del acuífero en el proyecto que cubre 5198,8 hectáreas. Los pozos son parte de un programa de 6 pozos en la propiedad Rinconcita II, que representa una extensión de la cuenca arenosa occidental en Rincón Oeste hacia el este sobre el salar de Rincón. Más Información

22/01/24

AbraSilver Corp.



La empresa anuncia la ejecución de un acuerdo para el proyecto de oro y cobre La Coipita, ubicado en la provincia de San Juan, con la empresa subsidiaria de Teck Resources Limited para explorar y desarrollar el mismo. Según el acuerdo, Teck tiene la opción de adquirir el 80% del proyecto financiando gastos de exploración acumulativos de US\$20.000.000 en cinco años, realizando pagos en efectivo por etapas y una colocación de capital en AbraSilver por un total de US\$3.000.000. Los términos clave incluyen pagos iniciales, inversiones en acciones y exploración, con la formación de una nueva empresa en Argentina. Más Información

^{*}Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envio de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según los declarado por las propias compañías en sus reportes publicos.



SEMANA 26/01/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales¹

25/01/24

Hannan Metals Limited.



La firma ha obtenido la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del Ministerio de Minas del Perú para su proyecto de cobre y plata, San Martín. La DIA permite programas de exploración mineral, incluyendo perforaciones, en un área de 9 km x 3 km. Se están solicitando licitaciones para la perforación, y se espera comenzar en el segundo trimestre de 2024, luego de obtener la Autorización de Inicio de Actividades y el Permiso de Uso de Agua. El objetivo es explorar un extenso horizonte de esquisto mineralizado de cobre y plata en San Martín, con un programa de hasta 40 plataformas de perforación. Michael Hudson, CEO de Hannan, destaca la importancia de la aprobación de la DIA y el apoyo recibido de las comunidades locales. Más Información

23/01/24

Hot Chili Limited.



La empresa ha iniciado la siguiente fase de su programa de perforación de expansión de recursos para el Proyecto Costa Fuego de cobre y oro en Chile. La fase actual implica perforaciones diamantinas de doble turno con el objetivo de probar oportunidades de crecimiento de recursos. Hasta ahora, se han completado 47 pozos de perforación de circulación inversa (RC) para un total de 11.500 metros. La primera fase se centró en la extensión de recursos en Cortadera y objetivos satelitales, mientras que la segunda fase incluirá perforaciones diamantinas adyacentes a los recursos principales de la compañía. La actualización de recursos se espera en el primer trimestre de 2024, y la empresa también planea proporcionar actualizaciones sobre el estudio de desarrollo y suministro de agua en el mismo período. Más Información

23/01/24

Orosur Mining Inc.



La compañía ha proporcionado una actualización sobre el Proyecto Anzá en Colombia, sujeto a un Acuerdo de Exploración con Opción de Venture con Minera Monte Águila SAS (MMA), una empresa conjunta de Newmont Corporation y Agnico Eagle Mines Limited. MMA posee actualmente el 51% del proyecto, y tras la revisión de su participación, se están llevando a cabo negociaciones para que Orosur adquiera dicha participación, posiblemente recuperando el 100% del control sobre el proyecto. Por su parte, el CEO de Orosur, Brad George, expresó el deseo de retomar el control total de Anzá, destacando el potencial del proyecto. Más Información

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

22/01/24

NevGold.



La firma canadiense de exploración minera, ha adquirido el proyecto de oro Nutmeg Mountain en Idaho, Estados Unidos de la empresa GoldMining. El CEO de GoldMining, Alastair Still, destacó que al finalizar la transacción, el equipo de NevGold se beneficiará de sinergias con proyectos vecinos en Nevada, habiendo cubierto los gastos necesarios y avanzado en el proyecto. Más Información

23/01/24

Golden Minerals Company.



La empresa ha anunciado el reinicio de operaciones mineras de plata y oro en sus propiedades Velardeña en Durango, México. Planea incrementar la producción diaria con el objetivo de alcanzar aproximadamente 150 toneladas por día en marzo, y en última instancia, una tasa total de aproximadamente 325 toneladas por día en el segundo trimestre. Este reinicio sigue al anuncio de la compañía en noviembre de 2023 sobre la producción de concentrados de flotación de pirita ricos en oro de Velardeña. Estos concentrados provienen de material almacenado desde el cuarto trimestre de 2015, cuando las minas fueron cerradas debido a bajos precios de metales y desafíos operativos. La reanudación de la minería en diciembre de 2023 marca el resultado de los esfuerzos de la empresa para evaluar métodos de minería y alternativas de procesamiento que permitan operaciones rentables y sostenibles. Se espera que la producción de concentrados de pirita continúe hasta que la producción minera pueda sostener la operación continua de la planta de flotación para producir concentrados de plomo-plata, zinc y pirita-oro a partir del material recién extraído. Más Información

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros arigentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según los declarado por las propias compañías en sus reportes publicos.

